

viernes 28 de agosto de 2020 - 12:00 AM

Vanguardia > Economía > Local

Ecopetrol iniciará trámites para los pilotos de fracking

Las empresas interesadas en los proyectos pilotos deberán hacer un estudio de impacto ambiental.



Image courtesy: Laredo Petroleum



Escuchar este artículo



En octubre, las petroleras interesadas en avanzar en los proyectos piloto de investigación integral (Ppii) podrían iniciar los trámites ante el Gobierno.

Con la expedición de las reglas sociales, y a la espera de que hoy salgan los lineamientos contractuales, las firmas entrarían en una convocatoria para definir cómo se avanzaría en el desarrollo de las iniciativas, que, según las expectativas, serían en la cuenca de Cesar - Ranchería y el Valle Medio del Magdalena.

A raíz de los adelantos alcanzados en el Ppii en Yacimientos No Convencionales, **Ecopetrol** y ExxonMobil Exploration Colombia Limited avanzan en un acuerdo preliminar para trabajar conjuntamente en dichos pilotos en el Valle Medio del Magdalena.

El acuerdo entre las dos empresas está supeditado a la expedición final de la regulación para los PPII y a que se cumplan una serie de condiciones necesarias para el desarrollo de dicha alianza.

La petrolera colombiana sería el operador de los proyectos piloto y por parte de ExxonMobil se integraría la tecnología avanzada y la experiencia global en el desarrollo de recursos no convencionales.

Lineamientos listos

La razón por la cual se definen los últimos detalles para avanzar en los pilotos obedece a que el **Ministerio** del Interior y el de Energía ya expidieron los requisitos en materia social. Así, según quedó establecido en la Resolución 0904 de 2020, los contratistas deberán desarrollar una Estrategia Específica de Relacionamento Social (Errs) para la ejecución de estos pilotos de investigación.

Aunque el otro mes se iniciarán los trámites para avanzar en el desarrollo de dichos pilotos, es preciso decir que se tendrían que surtir aún algunos trámites, tanto en el proceso de Estudio de Impacto Ambiental, como en el diálogo con las comunidades.

Con las cuatro resoluciones en firme - correspondientes a los aspectos técnicos, ambientales, sociales y contractuales- se abrirá paso entonces a un periodo de convocatoria ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

Una década investigando

Desde hace una década **Ecopetrol** viene realizando estudios locales y de la evolución de las operaciones Yacimientos No Convencionales (YNC) en distintas dimensiones; además de alianzas con socios experimentados como Oxy (operación en Permian) y ExxonMobil (acuerdo preliminar para pilotos), y la participación en un piloto de investigación en la subcuenca de Delaware, Estados Unidos.

En noviembre de 2019, la compañía se incorporó a este piloto de investigación en Yacimientos No Convencionales que se desarrolla en la cuenca del Permian, subcuenca Delaware, en el estado de Texas en Estados Unidos. El campo objeto de estudio está ubicado en el Bloque 55 en el condado de Loving, Texas, y tiene una extensión de aproximadamente 5 km2 que pertenecen a la firma Anadarko.

PILOTOS DE FRACKING

Las cifras que dejaría el Fracking (proyecciones):

Total reservas YNC **7.500** millones de barriles.

Los pilotos serán en:



Recaudo fiscal total **\$323,7** billones



Recaudo tributario **\$231,2** billones

Fuente: Ministerio de Minas y Energía / Ecopetrol / Ministerio de Hacienda

Infografía: La República - Adaptación / VANGUARDIA

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar

Etiquetas **Ecopetrol** Fracking **Ministerio** de Minas

Lea también



El próximo mes empresas iniciarán trámites para avanzar en los pilotos de fracking



Ecopetrol contrató con proveedores locales más de \$650.000 millones



Usan imagen de Vanguardia para generar desinformación sobre Fabián Díaz



Conformarán mesa para tratar tema de contratación local

Comentarios

Comente con Facebook

3 comentarios

Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Arciniegas Alfonso Excelente noticia, activación e incremento de la economía y progreso para el país, fuentes de empleo directas e indirectas ...bueno igual hay que seguir exportando aguacates ..

Pedro Duarte el frakin es un hecho, felicitaciones a los uribistas..

Arciniegas Alfonso Quien es frakin ?? un amigo suyo ??

Jonathan Etg El impacto medio ambiental va hacer incalculable. Se tendrá que tomar **petróleo** en vez de agua. Si llegan autorizar el fracking, que se especifique quién o quiénes intervinieron, por si hacen las cosas mal que vallan a la cárcel.

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.